

### Billos Enigma 20. November 2011: Hochzeit im Südsudan

<b>Frage von Olivier Flechtner</b> Auf einer meiner Reisen in den Südsudan wurde ich im Dorf Nyal an eine Hochzeit eingeladen. Welche besondere Ehre wurde mir dort zuteil?			Punkte für verführte Antwortende je 3	Extrapunkt für den besten Vorschlag je 1	Punkt für den schnellsten Vorschlag je 1	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2 je 1	Punkte für richtig erratene Antwort je 2	Extrapunkt vom Spiel-leiter + Mitspielenden	TOTAL Punkte
<b>Runde 1</b> <b>Antwortvorschläge</b>	<b>Autoren</b>	<b>Runde 2</b> <b>Ratende</b>							
<b>A</b> Ich durfte während der Trauungszeremonie neben dem Brautpaar sitzen.	Regula Horner				1				1
<b>B</b> Olivier durfte als erster das Huhn schlachten. Das ist eine uralte Sitte im Sudan und entspricht unserem Hochzeitstorten-Stück-Anschneiden!	Claudio Stecher	Eckart Droessler Axel Hörig	6				2		8
<b>C</b> Mir wurde mitgeteilt, dass ich in den Stamm des Bräutigams aufgenommen worden sei und nun eine der Frauen des Dorfes auswählen dürfe, um sie zu heiraten.	<b>RICHTIG</b>								
<b>D</b> Olivier durfte die Braut küssen, ihr gegenüber sitzen, mit ihr den zweiten Tanz tanzen (nach dem Bräutigam) und die Konsumation aller Gäste bezahlen.	Eckart Droessler								0
<b>E</b> Ich wurde vom Dorfkönig persönlich in ein Festgewand gekleidet.	Liliane Amir	Ruedi Salzmänn Regua Horner Nicole Suter-Murard	9						9
<b>F</b> Ich bekam prächtige Federn umgebunden und wurde von den zwei ältesten Brüdern der Braut lautstark besungen.	Irmi Studer-Algader	Martin Brasli	3			1	2		6
<b>G</b> Sie haben ihn zum König gemacht	Axel Hörig								0
<b>H</b> Es war mir eine besondere Ehre, die geschlachtete Ziege in mundgerechte Stücke zu zerteilen.	Ruedi Salzmänn								0
	Maria Walther						2		
	Georg Birkner						2		

**Kommentar Regula:**

Jippi, endlich geht es weiter mit dem Enigma. Ist mir so wichtig wie das Tagi-Magi-Rätsel das ich wöchentlich löse. Manchmal bin ich gut drin, manchmal hatl nicht so. Wie beim Enigma.

Nun, ich bin mir sicher (jaja, supersicher.. ;-)) dass es die Antwort E ist. Der Dorfkönig hat ihm ein wunderschönes Gewand übergezogen. Ich habe es im Ausschlussverfahren ohne kulturelles Hintergrundwissen über den Südsudan getan. Bin gespannt auf die Antwort.